

**MUY BUENAS TARDES TENGAN TODOS USTEDES,
CON LA VENIA DE LOS INTEGRANTES DEL
PRESIDIUM, DEL CUERPO EDILICIO Y DE LAS
PERSONAS QUE NOS ACOMPAÑAN, Y *DE
CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL
ARTÍCULO 65 FRACCIÓN V DE LA LEY DEL
SISTEMA ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE
MÉXICO Y MUNICIPIOS, SE HACE LA
PRESENTACION DEL INFORME ANUAL DE
ACTIVIDADES 2025.***

**SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN
COMITÉ COORDINADOR Y COMITÉ DE
PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE ACAMBAY DE
RUIZ CASTAÑEDA.**

CIUDADANAS Y CIUDADANOS DE ACAMBAY:

**EL PRESENTE INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES
2025 DEL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA
DEL SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DE**

ACAMBAY NO SE CONCIBE ÚNICAMENTE COMO UN EJERCICIO DE RENDICIÓN DE CUENTAS, SINO COMO UN ESPACIO DE REFLEXIÓN INSTITUCIONAL SOBRE LO QUE SE LOGRÓ CONSOLIDAR, LOS HÁBITOS QUE SE FORTALECIERON Y LAS CAPACIDADES QUE HOY NOS PERMITEN EVOLUCIONAR HACIA EL FUTURO.

HABLAR DE ANTICORRUPCIÓN NO ES SOLO REFERIRSE A ACCIONES AISLADAS; ES RECONOCER QUE LA INTEGRIDAD PÚBLICA SE CONSTRUYE A PARTIR DE HÁBITOS PERMANENTES: EL HÁBITO DE LEER LA REALIDAD CON SENTIDO CRÍTICO, PLANEAR CON RESPONSABILIDAD, ACTUAR CON DISCIPLINA, APRENDER DE LA EXPERIENCIA Y SEGUIR APORTANDO CONOCIMIENTO AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD. ESTOS HÁBITOS HAN GUIADO EL TRABAJO DEL CPC ACAMBAY DURANTE EL EJERCICIO 2025.

A LO LARGO DEL AÑO, EL COMITÉ ORIENTÓ SUS ESFUERZOS A CONSOLIDAR UNA CULTURA DE PREVENCIÓN DE LA CORRUPCIÓN BASADA EN LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA INFORMADA, LA EDUCACIÓN CÍVICA, LA VIGILANCIA COLABORATIVA Y LA PROMOCIÓN DE MECANISMOS CONFIABLES DE DENUNCIA, SIEMPRE EN ESTRICTO APEGO AL PLAN DE TRABAJO 2025 Y AL MARCO NORMATIVO DEL SISTEMA ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE MÉXICO Y MUNICIPIOS.

ESTE INFORME PONE ÉNFASIS NO SOLO EN LO REALIZADO, SINO EN LO CUMPLIDO, EN AQUELLO QUE HOY SE SOSTIENE COMO PRÁCTICA INSTITUCIONAL: LA CONSTRUCCIÓN DE VÍNCULOS, LA MEJORA CONTINUA DEL MARCO REGULATORIO, LA PROFESIONALIZACIÓN CONSTANTE, EL USO ESTRATÉGICO DE LA COMUNICACIÓN PÚBLICA Y LA CONSOLIDACIÓN DE ESPACIOS DIGITALES ABIERTOS Y ACCESIBLES, COMO EL PORTAL OFICIAL

CPCACAMBAY.ORG.MX, CONCEBIDO COMO UN PUNTO DE ENCUENTRO ENTRE CIUDADANÍA E INSTITUCIONES.

DURANTE 2025, EL CPC ACAMBAY REAFIRMÓ SU CONVICCIÓN DE QUE LA DISCIPLINA ES UN PILAR DEL SERVICIO PÚBLICO Y QUE LA PROACTIVIDAD ES LA VERDADERA VITAMINA DEL TIEMPO, AQUELLA QUE PERMITE ANTICIPAR RIESGOS, FORTALECER PROCESOS Y GENERAR CONFIANZA SOCIAL. CADA PROYECTO DESARROLLADO FUE TAMBIÉN UNA OPORTUNIDAD DE APRENDIZAJE COMPARTIDO, DE INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS Y DE CONSTRUCCIÓN COLECTIVA DE SOLUCIONES.

ESTE INFORME INVITA A LEER EL PRESENTE CON CLARIDAD PARA PLANEAR EL FUTURO CON RESPONSABILIDAD. LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN ES UN PROCESO CONTINUO QUE EXIGE CONSTANCIA, APERTURA AL APRENDIZAJE Y LA CAPACIDAD DE DISFRUTAR LOS LOGROS ALCANZADOS SIN PERDER DE

VISTA EL COMPROMISO ÉTICO QUE LOS HIZO POSIBLES.

CON ESTA VISIÓN, EL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DE ACAMBAY REFRENDA SU COMPROMISO DE SEGUIR APRENDIENDO, SEGUIR COMPARTIENDO CONOCIMIENTO Y SEGUIR APORTANDO A LA CONSTRUCCIÓN DE UN MUNICIPIO MÁS ÍNTEGRO, JUSTO Y TRANSPARENTE, DONDE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA SEA SIEMPRE EL EJE DEL CAMBIO.

EJES DE TRABAJO CUMPLIDOS

HOY COMPARTIMOS ALGO MÁS QUE RESULTADOS. COMPARTIMOS LA SATISFACCIÓN DE HABER CUMPLIDO, DE HABERLO HECHO CON RESPONSABILIDAD Y DE HABER DEMOSTRADO QUE CUANDO EL COMPROMISO ES REAL, LOS OBJETIVOS SE ALCANZAN.

EL TRABAJO REALIZADO DURANTE ESTE PERÍODO CONFIRMÓ QUE LA INTEGRIDAD PÚBLICA SE CONSTRUYE CON CONSTANCIA, CON DISCIPLINA Y CON UNA PROFUNDA VOCACIÓN DE SERVICIO. CADA ACCIÓN EMPRENDIDA FUE PARTE DE UN MISMO PROPÓSITO: FORTALECER LA CONFIANZA CIUDADANA Y DEMOSTRAR QUE EL ESFUERZO COLECTIVO SÍ GENERA RESULTADOS.

A LO LARGO DEL AÑO, EL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DE ACAMBAY IMPULSÓ UNA FORMA DE TRABAJO BASADA EN EL DIÁLOGO, LA COLABORACIÓN Y LA PLANEACIÓN. EL INTERCAMBIO PERMANENTE CON INSTITUCIONES EDUCATIVAS Y LA SOCIEDAD CIVIL, PERMITIÓ SUMAR CAPACIDADES, COMPARTIR EXPERIENCIAS Y AVANZAR CON MAYOR CLARIDAD.

LA REVISIÓN CONTINUA DE PROCESOS Y LA FORMACIÓN CONSTANTE FORTALECIERON NO SOLO EL FUNCIONAMIENTO INSTITUCIONAL, SINO TAMBIÉN LA CALIDAD HUMANA DEL SERVICIO PÚBLICO.

APRENDER, ACTUALIZARSE Y MEJORAR SE CONVIRTIERON EN PRÁCTICAS COTIDIANAS, REFLEJO DE UN COMPROMISO AUTÉNTICO CON LA CIUDADANÍA.

LA CERCANÍA CON LA POBLACIÓN PERMITIÓ TRANSFORMAR LA INFORMACIÓN EN PARTICIPACIÓN. INFORMAR CON CLARIDAD, ORIENTAR CON RESPETO Y ESCUCHAR DE MANERA PERMANENTE GENERÓ CONDICIONES PARA QUE LA DENUNCIA RESPONSABLE Y LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA SE EJERCIERAN CON CONFIANZA Y CORRESPONSABILIDAD.

LA PROMOCIÓN DE INFORMACIÓN CLARA Y ACCESIBLE FORTALECIÓ LA VIGILANCIA SOCIAL

Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS. LA TRANSPARENCIA DEJÓ DE SER UNA OBLIGACIÓN FORMAL Y SE ASUMIÓ COMO UN HÁBITO QUE PERMITE PREVENIR RIESGOS Y FORTALECER LA VIDA PÚBLICA.

HOY, EL CUMPLIMIENTO TOTAL DE LOS COMPROMISOS ASUMIDOS NO REPRESENTA UN PUNTO FINAL. REPRESENTA UNA BASE SÓLIDA PARA SEGUIR AVANZANDO, CON LA CERTEZA DE QUE CUANDO SE TRABAJA CON ÉTICA, COLABORACIÓN Y VISIÓN DE FUTURO, LOS RESULTADOS LLEGAN.

ESTE LOGRO ES COLECTIVO. ES RESULTADO DEL ESFUERZO COMPARTIDO, DEL APRENDIZAJE CONSTANTE Y DE LA CONVICCIÓN DE HABER CUMPLIDO CON LOS EJES TRAZADOS, AL CIEN POR CIENTO, DEL PLAN DE TRABAJO, TAMBIÉN ES UNA FORMA DE SERVIR.

**LA CORRUPCIÓN ES UNA JUGADA QUE SIEMPRE
PIERDE**

CAMPAÑA ANTICORRUPCIÓN – CPC ACAMBAY

DAR CONTINUIDAD A LA CAMPAÑA ANTICORRUPCIÓN, IMPULSADA POR EL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE ACAMBAY DE RUIZ CASTAÑEDA, SIGNIFICÓ APOSTAR POR UN MENSAJE CLARO, DIRECTO Y UNIVERSAL: LA CORRUPCIÓN ES UNA JUGADA QUE SIEMPRE PIERDE. PARA COMUNICAR ESTA IDEA, SE ELIGIÓ COMO ELEMENTO CENTRAL UNA PIEZA DE AJEDREZ, UN JUEGO RECONOCIDO A NIVEL MUNDIAL POR REPRESENTAR ESTRATEGIA, PENSAMIENTO CRÍTICO Y TOMA RESPONSABLE DE DECISIONES.

EL AJEDREZ NO ES SOLO UN JUEGO; ES UNA METÁFORA DE LA VIDA PÚBLICA. CADA MOVIMIENTO IMPLICA UNA DECISIÓN, Y CADA DECISIÓN TIENE CONSECUENCIAS VISIBLES E

INEVITABLES. VALORES COMO LA HONESTIDAD, EL COMPROMISO Y LA RESPONSABILIDAD ESTÁN PRESENTES EN CADA PARTIDA, POR LO QUE SE CONVIERTE EN UNA PODEROSA HERRAMIENTA VISUAL PARA REFLEXIONAR SOBRE LA ÉTICA PÚBLICA.

LA IMAGEN DE LA CAMPAÑA COMBINA ELEMENTOS CLÁSICOS Y CONTEMPORÁNEOS: EL REY SOBRE EL TABLERO, LA NOTACIÓN “E5??” Y UN TELÉFONO MÓVIL. EL REY REPRESENTA LA AUTORIDAD Y LA RESPONSABILIDAD QUE CONLLEVA TOMAR DECISIONES. LA NOTACIÓN ANTES MENCIONADA, ES UTILIZADA EN AJEDREZ PARA SEÑALAR UN ERROR GRAVE QUE CONDUCE A LA DERROTA, SIMBOLIZA AQUELLAS DECISIONES PRECIPITADAS QUE DAÑAN NO SOLO A QUIEN LAS TOMA, SINO A TODO EL ENTORNO. ASÍ OCURRE CON LA CORRUPCIÓN: UNA MALA JUGADA QUE AFECTA A TODA LA SOCIEDAD.

EL TELÉFONO MÓVIL REFUERZA EL MENSAJE DESDE LA REALIDAD ACTUAL. EN EL ENTORNO DIGITAL, CADA MENSAJE Y CADA ACCIÓN PUEDEN PARECER INFENSIVOS, PERO TAMBIÉN PUEDEN TENER CONSECUENCIAS PROFUNDAS. LA CAMPAÑA INVITA A REFLEXIONAR SOBRE CÓMO LAS DECISIONES COTIDIANAS, ÉTICAS O NO, CONSTRUYEN O DETERIORAN LA CONFIANZA PÚBLICA.

EL OBJETIVO CENTRAL DE ESTE CARTEL ES COMUNICAR, DE MANERA ACCESIBLE Y PEDAGÓGICA, QUE LA CORRUPCIÓN NO ES SOLO UN ERROR MORAL, SINO UNA MALA ESTRATEGIA. NO ES INTELIGENTE, NO ES ÚTIL Y NUNCA CONDUCE AL ÉXITO. ES UNA JUGADA QUE INEVITABLEMENTE TERMINA EN FRACASO.

CON ESTE MENSAJE, EL CPC ACAMBAY BUSCA LLEGAR A NIÑAS, NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS, TRANSMITIENDO QUE LA MEJOR JUGADA

**SIEMPRE SERÁ ACTUAR CON TRANSPARENCIA.
ASÍ COMO EN EL AJEDREZ CADA MOVIMIENTO
QUEDA REGISTRADO Y NO SE PERMITE HACER
TRAMPA, EN LA VIDA PÚBLICA LA HONESTIDAD
ES LA ÚNICA ESTRATEGIA QUE FORTALECE A LA
SOCIEDAD Y GARANTIZA UN FUTURO MÁS JUSTO.**

PLATILLO DEL DÍA: MÉXICO SIN CORRUPCIÓN
CAMPAÑA ANTICORRUPCIÓN-CPC ACAMBAY

**LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN EN MÉXICO
NO ES SOLO UNA OBLIGACIÓN INSTITUCIONAL;
ES, ANTE TODO, UN COMPROMISO SOCIAL QUE
INICIA EN LO COTIDIANO, EN CADA DECISIÓN QUE
TOMAMOS COMO INTEGRANTES DE UNA FAMILIA,
DE UNA COMUNIDAD Y DE UNA NACIÓN.**

**CONSTRUIR UN MÉXICO SIN CORRUPCIÓN
IMPLICA RECONOCER QUE LOS VALORES SE
PRACTICAN TODOS LOS DÍAS, DESDE LOS**

ESPACIOS MÁS CERCANOS HASTA LA VIDA PÚBLICA.

EL CARTEL “PLATILLO DEL DÍA: MÉXICO SIN CORRUPCIÓN” NACE DE UNA IDENTIDAD PROFUNDAMENTE ARRAIGADA: LA GASTRONOMÍA MEXICANA.

ASÍ COMO UN PLATILLO REPRESENTA TRADICIÓN, CUIDADO Y DEDICACIÓN, TAMBIÉN SIMBOLIZA LOS INGREDIENTES QUE HAN DADO FORTALEZA A NUESTRA SOCIEDAD: LA HONESTIDAD, LA TRANSPARENCIA, LA EDUCACIÓN CÍVICA, LA JUSTICIA, LA RESPONSABILIDAD SOCIAL Y LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA. ESTOS VALORES SON LA BASE DE UN PAÍS QUE AÚN PUEDE Y DEBE CONSERVAR SU INTEGRIDAD.

LA GASTRONOMÍA MEXICANA, RECONOCIDA Y APRECIADA A NIVEL MUNDIAL, NOS RECUERDA QUE LO QUE SE PREPARA CON ESMERO SE

VALORA Y SE PROTEGE. UN PLATILLO PUEDE CONTAMINARSE, CORROMPERSE O PERDER SU SABOR SI SE DESCUIDA; DE LA MISMA MANERA, UNA SOCIEDAD SE DEBILITA CUANDO SE TOLERAN PRÁCTICAS CORRUPTAS. EN CONTRASTE, LA HONESTIDAD ALIMENTA, UNE Y FORTALECE, DANDO SENTIDO AL PAÍS QUE ESTAMOS LLAMADOS A HEREDAR A LAS NUEVAS GENERACIONES.

ESTE MENSAJE UTILIZA UN LENGUAJE SENCILLO Y CERCANO PARA TRANSMITIR UNA IDEA PODEROSA: LA CORRUPCIÓN NO TIENE LUGAR EN NUESTRA MESA. CADA ACTO DE INTEGRIDAD ES UN INGREDIENTE QUE MEJORA EL SABOR DE LA CONVIVENCIA, MIENTRAS QUE CADA ACTO DE CORRUPCIÓN AMARGA LA VIDA COTIDIANA Y ROMPE LA CONFIANZA SOCIAL.

LA CAMPAÑA INVITA A REFLEXIONAR, PERO TAMBIÉN A ACTUAR. ASÍ COMO UN BUEN

PLATILLO NO SE IMPROVISA, SINO QUE SE DISEÑA CON CUIDADO, UN MEJOR MÉXICO SE CONSTRUYE CON DECISIONES CONSCIENTES, VALORES FIRMES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA. COCINAR UN PAÍS MÁS JUSTO REQUIERE TIEMPO, COMPROMISO Y COLABORACIÓN, PERO EL RESULTADO VALE LA PENA.

“PLATILLO DEL DÍA: MÉXICO SIN CORRUPCIÓN” NOS RECUERDA QUE LA ÉTICA SE PRACTICA TODOS LOS DÍAS, QUE LA TRANSPARENCIA FORTALECE Y QUE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA ES INDISPENSABLE. ELEGIR LA HONESTIDAD ES, SIEMPRE, LA MEJOR RECETA PARA CONSTRUIR UN MÉXICO MÁS JUSTO, MÁS FUERTE Y MÁS DIGNO PARA TODAS Y TODOS.

EL EJERCICIO 2025 PERMITIÓ AL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DE ACAMBAY,

FORTALECER UNA PRÁCTICA INDISPENSABLE PARA LA INTEGRIDAD PÚBLICA.

EL INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES 2025 DEL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DE ACAMBAY CONCLUYE CON UNA CONVICCIÓN CLARA: LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN NO SE AGOTA EN UN AÑO DE TRABAJO, SE CONSTRUYE TODOS LOS DÍAS A TRAVÉS DE HÁBITOS INSTITUCIONALES Y CIUDADANOS.

LOS LOGROS ALCANZADOS DURANTE ESTE EJERCICIO REFLEJAN QUE LEER LA REALIDAD, PLANEAR CON RESPONSABILIDAD, ACTUAR CON DISCIPLINA Y MANTENER UNA ACTITUD PROACTIVA PERMITE TRANSFORMAR OBJETIVOS EN RESULTADOS Y ESFUERZOS EN PRÁCTICAS SOSTENIBLES.

LA PROACTIVIDAD, ENTENDIDA COMO LA VITAMINA DEL TIEMPO, HA SIDO UN FACTOR

CLAVE PARA ANTECIPAR RIESGOS, FORTALECER PROCESOS Y CONSOLIDAR PROYECTOS CON IMPACTO SOCIAL.

ESTE CIERRE NO PRETENDE SER UN PUNTO FINAL, SINO UNA INVITACIÓN A SEGUIR APRENDIENDO, SEGUIR COMPARTIENDO CONOCIMIENTO Y SEGUIR APORTANDO DESDE CADA ESPACIO DE PARTICIPACIÓN. LA EXPERIENCIA ACUMULADA EN 2025 HA PERMITIDO AL CPC ACAMBAY DISFRUTAR LOS LOGROS ALCANZADOS CON RESPONSABILIDAD, RECONOCIENDO QUE CADA AVANCE ES TAMBIÉN UNA OPORTUNIDAD PARA MEJORAR.

EL COMITÉ REAFIRMA SU COMPROMISO DE MANTENER UNA RELACIÓN CERCANA CON LA CIUDADANÍA, DE FORTALECER LOS MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN Y DE CONTINUAR IMPULSANDO UNA CULTURA DE INTEGRIDAD BASADA EN LA EDUCACIÓN CÍVICA,

LA TRANSPARENCIA Y LA CORRESPONSABILIDAD SOCIAL.

LA CONFIANZA CIUDADANA SE CONSTRUYE CUANDO LAS INSTITUCIONES ACTÚAN CON COHERENCIA, CONSTANCIA Y APERTURA AL APRENDIZAJE.

MIRAR HACIA EL FUTURO IMPLICA ASUMIR QUE LOS RETOS PERSISTEN, PERO TAMBIÉN QUE EXISTEN CAPACIDADES FORTALECIDAS PARA ENFRENTARLOS.

LA DISCIPLINA INSTITUCIONAL, EL TRABAJO COLABORATIVO Y EL CONOCIMIENTO COMPARTIDO SEGUIRÁN SIENDO LOS PILARES PARA EL DESARROLLO DE PROYECTOS QUE FORTALEZCAN LA VIDA PÚBLICA DEL MUNICIPIO.

CON ESTA VISIÓN, EL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DE ACAMBAY RENUEVA SU

COMPROMISO CON LA SOCIEDAD: TRABAJAR CON ÉTICA, APRENDER DE MANERA PERMANENTE Y CONTRIBUIR, DESDE LA ACCIÓN COLECTIVA, A LA CONSTRUCCIÓN DE UN ACAMBAY MÁS ÍNTEGRO, JUSTO Y TRANSPARENTE.

EL FUTURO DEL CPC ACAMBAY: CONSTRUIR HOY LA CIUDADANÍA VIGILANTE DEL MAÑANA

EL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE ACAMBAY HA COMPRENDIDO QUE LA LUCHA ANTICORRUPCIÓN NO SE SOSTIENE ÚNICAMENTE EN ACCIONES AISLADAS, SINO EN LA CONSTRUCCIÓN PERMANENTE DE HÁBITOS CIUDADANOS: LEER, INFORMARSE, PLANEAR, PARTICIPAR Y APRENDER DE MANERA CONTINUA. EN ESTE CONTEXTO, EL SITIO WEB <HTTP://CPCACAMBAY.ORG.MX> SE CONSOLIDA COMO UNA HERRAMIENTA ESTRATÉGICA DE PRESENTE, CON UNA VISIÓN CLARA DE FUTURO.

EL CPC ACAMBAY AVANZA HACIA UN MODELO DE CIUDADANÍA VIGILANTE DIGITAL, DONDE LA TECNOLOGÍA NO SUSTITUYE A LA PARTICIPACIÓN SOCIAL, SINO QUE LA FORTALECE. LA PLATAFORMA DIGITAL DEJA DE SER UN ESPACIO INFORMATIVO PASIVO PARA CONVERTIRSE EN UN ECOSISTEMA DE APRENDIZAJE, INTERACCIÓN Y CORRESPONSABILIDAD, CAPAZ DE ACOMPAÑAR A LA SOCIEDAD EN SU PROCESO DE FORMACIÓN CÍVICA.

DE LA INFORMACIÓN AL CONOCIMIENTO COMPARTIDO

EL FUTURO DEL CPC ACAMBAY CON SU SITIO WEB SE PROYECTA COMO UN ESPACIO DONDE LA INFORMACIÓN SE TRANSFORMA EN CONOCIMIENTO, Y EL CONOCIMIENTO EN ACCIÓN. LA INTEGRACIÓN DE LA ACADEMIA

VIRTUAL DE CIUDADANÍA VIGILANTE, LA BIBLIOTECA DIGITAL, LA ENCUESTA MANO LIMPIA Y LOS ESPACIOS DE CONSULTA PÚBLICA QUE CONTIENE EL SITIO WEB <HTTP://CPCACAMBAY.ORG.MX> PERMITEN FOMENTAR EL HÁBITO DE LEER PARA COMPRENDER, APRENDER PARA PARTICIPAR Y COMPARTIR EL CONOCIMIENTO, PARA PREVENIR LA CORRUPCIÓN.

ESTOS COMPONENTES FORTALECEN UNA VISIÓN INSTITUCIONAL BASADA EN LA DISCIPLINA Y LA PLANEACIÓN: CONTENIDOS ESTRUCTURADOS, CAMPAÑAS CON OBJETIVOS CLAROS, EVALUACIÓN CONSTANTE Y MEJORA CONTINUA. ASÍ, CADA PROYECTO DIGITAL DEJA UNA HUELLA FORMATIVA QUE PERMANECE MÁS ALLÁ DEL PERÍODO ANUAL DE TRABAJO.

PROACTIVIDAD: LA VITAMINA DEL TIEMPO INSTITUCIONAL

LA PROACTIVIDAD SE CONVIERTE EN EL MOTOR DEL DESARROLLO DEL CPC ACAMBAY. ANTICIPARSE A LAS NECESIDADES CIUDADANAS, INNOVAR EN LOS CANALES DE COMUNICACIÓN Y APROVECHAR LAS HERRAMIENTAS DIGITALES —INCLUYENDO LA PROYECCIÓN FUTURA DEL USO DE TECNOLOGÍAS EMERGENTES COMO EL INTERNET DE LAS COSAS (IOT)— PERMITE GANAR TIEMPO, EFICIENCIA Y CONFIANZA SOCIAL.

ESTA VISIÓN PROSPECTIVA ABRE LA POSIBILIDAD DE: DAR SEGUIMIENTO A INDICADORES DE TRANSPARENCIA, SISTEMATIZAR DATOS CIUDADANOS, EVALUAR EL IMPACTO DE CAMPAÑAS ANTICORRUPCIÓN,

FORTALECER LA RENDICIÓN DE CUENTAS EN TIEMPO REAL.

HACIA UN MODELO REPLICABLE Y SOSTENIBLE

EL SITIO WEB DEL CPC ACAMBAY NO SOLO PROYECTA EL FUTURO DEL COMITÉ, SINO QUE SIENTA LAS BASES PARA CONVERTIRSE EN UN MODELO REPLICABLE PARA OTROS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE MÉXICO. SU ENFOQUE EN EDUCACIÓN ÉTICA, PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y COMUNICACIÓN CLARA DEMUESTRA QUE LA TECNOLOGÍA, CUANDO SE USA CON VALORES, PUEDE SER UN ALIADO ESTRATÉGICO DE LA DEMOCRACIA.

EL FUTURO DEL CPC ACAMBAY SE CONSTRUYE EN EL PRESENTE CON HÁBITOS SÓLIDOS, CON DISCIPLINA INSTITUCIONAL, CON APRENDIZAJE CONSTANTE, CON PROYECTOS QUE EVOLUCIONAN Y, CON LA CAPACIDAD DE

DISFRUTAR LOS LOGROS ALCANZADOS, SIN PERDER DE VISTA QUE LA LUCHA ANTICORRUPCIÓN ES UN PROCESO CONTINUO.

EL SITIO WEB <HTTP://CPCACAMBAY.ORG.MX> REPRESENTA HOY UNA PLATAFORMA VIVA QUE ARTICULA PASADO, PRESENTE Y FUTURO, REAFIRMANDO QUE UNA CIUDADANÍA INFORMADA, PARTICIPATIVA Y VIGILANTE ES LA BASE DE UN MUNICIPIO ÍNTEGRO Y TRANSPARENTE.

DEL PRESENTE QUE CONSTRUIMOS AL FUTURO QUE DECIDIMOS

TODO LO EXPUESTO EN ESTE INFORME NO ES UNA RELACIÓN DE ACTIVIDADES CONCLUIDAS, SINO LA EVIDENCIA DE UN PROCESO VIVO. EL CPC ACAMBAY HA AVANZADO DESDE LA ACCIÓN HACIA EL IMPACTO, DESDE LA TAREA HACIA EL

HÁBITO Y DESDE LA OBLIGACIÓN INSTITUCIONAL HACIA LA CONVICCIÓN CIUDADANA.

**EL FORTALECIMIENTO DEL SITIO WEB
HTTP://CPCACAMBAY.ORG.MX, LA CREACIÓN DE
ESPACIOS DE FORMACIÓN COMO LA ACADEMIA
VIRTUAL DE CIUDADANÍA VIGILANTE, LA
BIBLIOTECA DIGITAL, LOS EJERCICIOS DE
ESCUCHA SOCIAL COMO LA ENCUESTA MANO
LIMPIA Y EL DESARROLLO DE CAMPAÑAS
ANTICORRUPCIÓN, CONFIRMAN QUE LA LUCHA
CONTRA LA CORRUPCIÓN SE APRENDE, SE
PLANEA Y SE CONSTRUYE TODOS LOS DÍAS.**

**LO ALCANZADO EN 2025 SIENTA LAS BASES DE
UN CPC ACAMBAY MÁS CERCANO, MÁS VISIBLE
Y CONFIABLE. UN COMITÉ QUE ENTIENDE QUE
INFORMAR ES FORMAR, QUE COMUNICAR ES
PREVENIR Y QUE ESCUCHAR A LA CIUDADANÍA
ES FORTALECER LA DEMOCRACIA LOCAL.**

CON ESTA VISIÓN, EL CPC ACAMBAY SE PREPARA PARA CERRAR ESTE EJERCICIO NO COMO UN PUNTO FINAL, SINO COMO UN PUNTO DE CONTINUIDAD. LOS LOGROS ALCANZADOS SE CONVIERTEN EN APRENDIZAJES COMPARTIDOS Y EN COMPROMISOS RENOVADOS PARA SEGUIR APORTANDO, INNOVANDO Y CONSTRUYENDO, JUNTO CON LA SOCIEDAD, UN MUNICIPIO MÁS ÍNTEGRO, TRANSPARENTE Y PARTICIPATIVO.

FORMARSE PARA TRANSFORMAR
CAMPAÑA DE CAPACITACIÓN – CPC ACAMBAY

LA CAPACITACIÓN ES MUCHO MÁS QUE UN ESPACIO DE APRENDIZAJE: ES EL MOTOR QUE IMPULSA LA INTEGRIDAD, FORTALECE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y CONSOLIDA LA CONFIANZA EN LA VIDA PÚBLICA. EL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DE ACAMBAY HA PROMOVIDO EXPERIENCIAS FORMATIVAS QUE,

LEJOS DE SER MEROS EVENTOS, HAN SIGNIFICADO UNA TRANSFORMACIÓN EN LA MANERA DE PENSAR, ACTUAR Y COLABORAR POR UN MÉXICO MÁS TRANSPARENTE Y JUSTO.

ESTAS CAPACITACIONES HAN PERMITIDO PROFUNDIZAR EN LA IMPORTANCIA DEL COMBATE A LA CORRUPCIÓN Y EN CÓMO CONSTRUIR PROCESOS EFICIENTES QUE RESPONDAN A LAS NECESIDADES DE LA CIUDADANÍA.

LA FORMACIÓN TAMBIÉN HA SIDO UNA INVITACIÓN ABIERTA A TODAS Y TODOS PARA COMPRENDER MEJOR EL FUNCIONAMIENTO DEL SISTEMA ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE MÉXICO Y MUNICIPIOS, SUS HERRAMIENTAS DIGITALES Y LAS MEJORES PRÁCTICAS PARA RENDIR CUENTAS DE MANERA CLARA, ACCESIBLE Y RESPONSABLE.

ESTA ACTUALIZACIÓN CONSTANTE CREA PROFESIONALES CIUDADANOS QUE NO SOLO ENTIENDEN LA NORMATIVA, SINO QUE LA APlican CON CONCIENCIA Y COMPROMISO ÉTICO.

GRACIAS A ESTAS OPORTUNIDADES DE CAPACITACIÓN, QUIENES INTEGRAN EL SISTEMA —YA SEAN SERVIDORES PÚBLICOS, INTEGRANTES DE COMITÉS CIUDADANOS O MIEMBROS DE LA COMUNIDAD— HAN FORTALECIDO SU CAPACIDAD PARA INTERPRETAR, APLICAR Y COMUNICAR POLÍTICAS PÚBLICAS QUE VELAN POR EL BIEN COMÚN. CON CADA TALLER, CADA CONVERSACIÓN Y CADA SESIÓN DE ACTUALIZACIÓN, SE SIEMBRA UNA CULTURA DE INTEGRIDAD QUE TRASCIENDE LAS AULAS Y SE REFLEJA EN LA PRÁCTICA COTIDIANA.

LAS CAPACITACIONES ORGANIZADAS O IMPULSADAS POR EL CPC ACAMBAY GENERAN BENEFICIOS TANGIBLES:

- AMPLÍAN LAS CAPACIDADES TÉCNICAS Y ÉTICAS DE QUIENES PARTICIPAN, FORTALECIENDO LA GESTIÓN PÚBLICA Y COMUNITARIA.
- PROMUEVEN LA COLABORACIÓN Y EL DIÁLOGO, ESENCIALES PARA ENFRENTAR JUNTOS LOS RETOS DE LA CORRUPCIÓN.
- IMPULSAN LA ADOPCIÓN DE HERRAMIENTAS DIGITALES Y PROCESOS CLAROS, QUE FACILITAN LA TRANSPARENCIA Y REDUCEN LA DISCRECIONALIDAD.
- ESTIMULAN LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA ACTIVA, EMPODERANDO A LA COMUNIDAD PARA EXIGIR Y CONSTRUIR MEJORES PRÁCTICAS INSTITUCIONALES.

FORMARSE ES UNA DECISIÓN QUE TRANSFORMA INDIVIDUOS Y COMUNIDADES. LA CAPACITACIÓN,

LEJOS DE SER UN TRÁMITE, ES UNA INVERSIÓN EN LA CALIDAD DE LA VIDA PÚBLICA Y EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN ACAMBAY MÁS JUSTO, RESPONSABLE Y COMPROMETIDO CON EL FUTURO. PORQUE QUIENES SE FORMAN NO SOLO APRENDEN: LIDERAN, INSPIRAN Y VIVEN LOS VALORES QUE QUEREMOS PARA NUESTRA SOCIEDAD.

ALIANZAS QUE FORTALECEN LA INTEGRIDAD SOCIAL

LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CULTURA DE INTEGRIDAD Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA NO SE LOGRA DE MANERA AISLADA. REQUIERE VOLUNTAD COLECTIVA, SUMA DE ESFUERZOS Y ALIANZAS ESTRATÉGICAS QUE COMPARTAN UNA VISIÓN COMÚN: FORMAR PERSONAS CONSCIENTES, RESPONSABLES Y COMPROMETIDAS CON LOS VALORES QUE FORTALECEN EL TEJIDO SOCIAL.

EN ESTE SENTIDO, EL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA RECONOCE LA IMPORTANCIA DE ESTABLECER VÍNCULOS DE COLABORACIÓN CON ORGANIZACIONES QUE PROMUEVEN LA EDUCACIÓN EN VALORES, COMO “MUNDO DE VALORES”, CUYA LABOR CONTRIBUYE AL DESARROLLO ÉTICO, HUMANO Y SOCIAL DESDE EDADES TEMPRANAS. ESTAS ALIANZAS PERMITEN AMPLIAR EL ALCANCE DE LAS ACCIONES FORMATIVAS Y GENERAR IMPACTOS MÁS PROFUNDOS Y SOSTENIBLES EN LA COMUNIDAD. EL RESULTADO DE ESTA ALIANZA SE PUEDE VER EN EL SITIO WEB <HTTP://CPCACAMBAY.ORG.MX>.

COLABORAR SIGNIFICA UNIR CAPACIDADES, CONOCIMIENTOS Y EXPERIENCIAS PARA SEMBRAR PRINCIPIOS COMO EL RESPETO, LA HONESTIDAD, LA RESPONSABILIDAD Y LA SOLIDARIDAD, PILARES FUNDAMENTALES PARA

LA PREVENCIÓN DE LA CORRUPCIÓN Y LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CIUDADANÍA PARTICIPATIVA.

CADA ALIANZA REPRESENTA UN PASO FIRME HACIA UNA SOCIEDAD MÁS INFORMADA, CONSCIENTE Y COMPROMETIDA CON EL BIEN COMÚN. PORQUE CUANDO LAS INSTITUCIONES Y LA SOCIEDAD CIVIL TRABAJAN JUNTAS, LOS VALORES DEJAN DE SER DISCURSO Y SE CONVIERTEN EN ACCIONES QUE TRANSFORMAN REALIDADES.

“CPC ACAMBAY CONECTA CONTIGO”

LA VOZ CIUDADANA QUE FORTALECE LA CULTURA DE LA INTEGRIDAD

“CPC ACAMBAY CONECTA CONTIGO” NACE COMO UN ESPACIO DE COMUNICACIÓN PENSADO PARA ACERCAR A LA CIUDADANÍA A LOS PRINCIPIOS DE LA ÉTICA PÚBLICA, LA TRANSPARENCIA Y LA PARTICIPACIÓN SOCIAL.

EN UN CONTEXTO DONDE LA INFORMACIÓN CIRCULA DE MANERA INMEDIATA Y MUCHAS VECES FRAGMENTADA, EL PROGRAMA DE RADIO SE CONSOLIDA COMO UN MEDIO ACCESIBLE, CONFiable Y CERCANO PARA DIALOGAR CON LA COMUNIDAD SOBRE LA IMPORTANCIA DE PREVENIR Y COMBATIR LA CORRUPCIÓN DESDE LO COTIDIANO.

LA RADIO SIGUE SIENDO UN CANAL VIGENTE Y PODEROSO, ESPECIALMENTE EN LOS MUNICIPIOS, PORQUE LLEGA A HOGARES, COMERCIOS, ESCUELAS Y ESPACIOS DE TRABAJO, ACOMPAÑANDO LA VIDA DIARIA DE LAS PERSONAS. A TRAVÉS DE ESTE PROGRAMA, EL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE ACAMBAY REAFIRMA SU COMPROMISO DE INFORMAR, ORIENTAR Y SENSIBILIZAR A LA POBLACIÓN, UTILIZANDO UN LENGUAJE CLARO, RESPETUOSO Y COMPRENSIBLE PARA TODAS LAS EDADES.

LA JUSTIFICACIÓN DE “CPC ACAMBAY CONECTA CONTIGO” RADICA EN LA NECESIDAD DE GENERAR UNA COMUNICACIÓN PERMANENTE ENTRE LAS INSTITUCIONES Y LA SOCIEDAD. LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN NO SE LIMITA A NORMAS O SANCIONES; REQUIERE CONCIENCIA, CONOCIMIENTO Y CORRESPONSABILIDAD CIUDADANA. EL PROGRAMA DE RADIO SE CONVIERTE ASÍ EN UN PUENTE QUE PERMITE EXPLICAR QUÉ ES LA CORRUPCIÓN, CÓMO SE MANIFIESTA, CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS Y, SOBRE TODO, QUÉ ACCIONES ESTÁN AL ALCANCE DE CADA PERSONA PARA PREVENIRLA Y DENUNCIARLA.

ESTE ESPACIO RADIOFÓNICO TIENE EL VALOR DE TRANSFORMAR TEMAS COMPLEJOS EN MENSAJES CERCANOS Y EDUCATIVOS. A TRAVÉS DE CÁPSULAS INFORMATIVAS, ENTREVISTAS Y REFLEXIONES, SE PROMUEVE UNA CULTURA

CÍVICA BASADA EN VALORES COMO LA HONESTIDAD, LA LEGALIDAD, LA RESPONSABILIDAD Y EL COMPROMISO SOCIAL. AL ESCUCHAR EL PROGRAMA, LA CIUDADANÍA NO SOLO RECIBE INFORMACIÓN, SINO QUE SE RECONOCE COMO PARTE ACTIVA EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN MEJOR GOBIERNO Y UNA MEJOR COMUNIDAD.

ENTRE LOS PRINCIPALES BENEFICIOS DE CONTAR CON “CPC ACAMBAY CONECTA CONTIGO” COMO MEDIO DE DIFUSIÓN ANTICORRUPCIÓN DESTACA EL FORTALECIMIENTO DE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA. LA RADIO GENERA CONFIANZA, ABRE ESPACIOS DE DIÁLOGO Y MOTIVA A LA POBLACIÓN A INVOLUCRARSE, A INFORMARSE Y A EJERCER SUS DERECHOS DE MANERA CONSCIENTE. ASIMISMO, CONTRIBUYE A LA TRANSPARENCIA, AL DAR VISIBILIDAD A LAS ACCIONES DEL CPC Y A LOS MECANISMOS

EXISTENTES PARA LA DENUNCIA Y LA VIGILANCIA CIUDADANA.

EL PROGRAMA TAMBIÉN CUMPLE UNA FUNCIÓN PREVENTIVA: EDUCAR PARA EVITAR PRÁCTICAS INDEBIDAS ANTES DE QUE OCURRAN. AL FOMENTAR LA REFLEXIÓN Y EL PENSAMIENTO CRÍTICO, SE SIEMBRA UNA CULTURA DE INTEGRIDAD QUE IMPACTA EN NIÑAS, NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS, TRASCENDIENDO GENERACIONES.

“CPC ACAMBAY CONECTA CONTIGO” NO SOLO TRANSMITE INFORMACIÓN; TRANSMITE VALORES, CONSTRUYE CIUDADANÍA Y FORTALECE LA CONFIANZA SOCIAL. ES UNA VOZ QUE ACOMPAÑA, ORIENTA Y CONECTA, RECORDÁNDONOS QUE LA MEJOR ESTRATEGIA CONTRA LA CORRUPCIÓN ES UNA SOCIEDAD INFORMADA, PARTICIPATIVA Y COMPROMETIDA CON EL BIEN COMÚN. “CPC ACAMBAY CONECTA CONTIGO” ES UN PROGRAMA DE RADIO QUE HA

TOMADO LA POSICIÓN DE SER PIONEROS EN INFORMAR, COMPARTIR EL CONOCIMIENTO, A TRAVÉS DE UN MEDIO DE COMUNICACIÓN RADIAL EN EL ESTADO DE MÉXICO.

SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN
CPC ACAMBAY Y COMITÉ COORDINADOR

LO EXPRESADO EN ESTE INFORME, ES EL TRABAJO REALIZADO POR EL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE ACAMBAY EN ALIANZA CON EL COMITÉ COORDINADOR.

AMBOS ÓRGANOS COMPARTEN UNA CONVICCIÓN FUNDAMENTAL: LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN NO SE SOSTIENE ÚNICAMENTE CON NORMAS, SE FORTALECE CON HÁBITOS. HÁBITOS COMO LEER, INFORMARSE, PLANEAR, PARTICIPAR, DENUNCIAR Y VIGILAR. HÁBITOS QUE SE CONSTRUYEN CON DISCIPLINA Y CONSTANCIA.

EL CPC HA IMPULSADO ESPACIOS DE APRENDIZAJE, PLATAFORMAS DIGITALES, CAMPAÑAS, EJERCICIOS DE CONSULTA CIUDADANA, TALLER DE AJEDREZ, PROGRAMA DE RADIO Y PROYECTOS QUE ACERCAN EL SISTEMA ANTICORRUPCIÓN A LA SOCIEDAD.

EL COMITÉ COORDINADOR, POR SU PARTE, ACOMPAÑA ESTOS ESFUERZOS DESDE LA ARTICULACIÓN INSTITUCIONAL, LA VIGILANCIA NORMATIVA Y LA PROMOCIÓN DE PRÁCTICAS ÉTICAS DENTRO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA.

NO SON ESFUERZOS SEPARADOS. SON ACCIONES COMPLEMENTARIAS.

MIENTRAS EL CPC ACAMBAY FORTALECE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EL COMITÉ COORDINADOR CONSOLIDA LOS MECANISMOS INSTITUCIONALES. MIENTRAS UNO COMUNICA, FORMA Y ACERCA, EL OTRO, SUPERVISA Y DA SEGUIMIENTO.

AMBOS ENTIENDEN QUE EL CONOCIMIENTO COMPARTIDO SE TRANSFORMA EN MEJORES DECISIONES Y, QUE EL APRENDIZAJE CONTINUO ES LA BASE DEL UN SISTEMA ANTICORRUPCIÓN VIVIÓ Y FUNCIONAL.

HOY, MÁS QUE INFORMAR LO REALIZADO, ESTE INFORME INVITA A REFLEXIONAR LOS LOGROS EN ESTA ETAPA DEL AÑO 2025.

SE LOGRÓ CONSTRUIR PRESENCIA. SE LOGRÓ GENERAR CONFIANZA. SE LOGRÓ ABRIR CANALES DE COMUNICACIÓN COMO ES EL SITIO WEB Y EL PROGRAMA DE RADIO. SE HA LOGRADO INICIO DE SEMBRAR UNA CULTURA DE VIGILANCIA CIUDADANA. Y, SOBRE TODO, SE LOGRÓ ENTENDER QUE LA PROACTIVIDAD ES LA VITAMINA DEL TIEMPO: ANTICIPARSE, PLANEAR Y ACTUAR ANTES QUE EL PROBLEMA CREZCA.

EL FUTURO DEL SISTEMA MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DE ACAMBAY NO DEPENDE SOLO DE SUS ESTRUCTURAS, DEPENDE DE SU CAPACIDAD DE EVOLUCIONAR. DE SEGUIR APRENDIENDO. DE CONTINUAR APORTANDO CONOCIMIENTO, DE COMPARTIR DE LO QUE FUNCIONA. Y DE DISFRUTAR CON RESPONSABILIDAD LOS LOGROS ALCANZADOS EN EL DESARROLLO DE LOS PROYECTOS ANTICORRUPCIÓN.

ESTE INFORME NO REPRESENTA UN PUNTO FINAL. REPRESENTA UNA BASE SÓLIDA PARA SEGUIR AVANZANDO JUNTOS. PORQUE CUANDO LA CIUDADANÍA Y LAS INSTITUCIONES CAMINAN EN LA MISMA DIRECCIÓN, LA TRANSPARENCIA DEJA DE SER UN DISCURSO Y SE CONVIERTE EN UNA PRÁCTICA DE LA VIDA DIARIA.

MUCHAS GRACIAS.